



“HAY MUCHA ESPECULACIÓN”

MONREAL NIEGA QUE ESTÉN NEGOCIANDO CON GUBERNATURAS

Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, rechazó que se esté negociando con los partidos Verde y del Trabajo gubernaturas a cambio de su voto a favor de la reforma electoral.

“No tiene sentido eso. La verdad es que hay mucha especulación. No creo que esté en una mesa de negociación el intercambio de gubernaturas a cambio del voto del PT y el Verde. Es falso; aún no se sabe de los acuerdos”.

Comentó que los partidos aliados se están reuniendo con la Secretaría de Gobernación, y se prevé que también lo hagan con la comisión presidencial que redactará la iniciativa, e incluso con la presidencia de Morena. Y afirmó que se buscará “un consenso para la redacción final”. —*Diana Benítez*